
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

60311 Frankfurt am Main      Bethmannstraße 3      Telefon: (069) 13 87 280      Telefax: (069) 29 13 55 
Internet: www.cdu-fraktion-ffm.de      E-Mail: info@cdu-fraktion.frankfurt.de 

 
 

 

 
 

28.04.2021 

 
 
 

Dringlicher Antrag 
der CDU-Fraktion 

gemäß § 17 (3) GOS 

 
 

Neuer Standort für den Ponyhof „Auf der Schloßhecke“ 

 
Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen: 

 
Der Magistrat wird aufgefordert, den Ponyhof „Auf der Schloßhecke“ in den neuen 
Rennbahnpark zu integrieren und mit dem Vorhaben einer Kinderfarm zu verbinden. 

 
Begründung 
 

Der beliebte „Ponyhof Auf der Schloßhecke“ in Ginnheim sucht dringend ein neues 
Grundstück, da das derzeit genutzte Gelände für die Auslagerung der Diester-
wegschule benötigt wird. Der Ponyhof hat sich über viele Jahre zu einem sozialen Pro-

jekt entwickelt, das Kindern und Jugendlichen zugutekommt, ihnen die Natur nahe-
bringt, Erfahrungen in der Pflege von Ponys und Kleintieren wie Hühnern und Kanin-
chen ermöglicht und erhalten werden muss. Unter Abstimmung aller Beteiligten wäre 

eine Integration in den Rennbahnpark möglich. Der neue Rennbahnpark auf dem Ge-
lände der ehemaligen Galopprennbahn soll ein Refugium für Mensch und Tier werden. 

Deshalb ist im nördlichen Bereich eine Kinderfarm geplant. Diese soll eine Mischung 
aus Bauernhof und geschütztem Erlebnisraum werden. Kinder sollen dort die Möglich-
keit haben Tiere, die typischerweise auf einem Bauernhof leben, und deren Bedürfnisse 

kennen zu lernen. Für die Finanzierung der Kinderfarm sind bereits Mittel im Haushalt 
eingestellt. 
 

Der Ponyhof wäre hier eine nachhaltige Bereicherung. Mit der Kinderfarm und dem 
Ponyhof könnte ein Ort entstehen, an dem Kinder die Bedeutung von Natur, Tieren 
und sozialem Miteinander direkt vor Ort erfahren. Die dort vorhandenen Stallungen 
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wären ein gutes neues Zuhause für die Ponys und auch die geschützten und dort brü-
tenden Schwalben hätten weiter gute Lebensbedingungen. 

 
 
Dr. Nils Kößler 

Fraktionsvorsitzender 
 
 

Antragstellerinnen und Antragsteller: 
 
Stv. Anita Akmadža 

Stv. Christian Becker 
Stv. Ulf Homeyer 
Stv. Dr. Nils Kößler 

Stv. Martin-Benedikt Schäfer 
Stv. Stephan Siegler 


